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      Annotation

    
        
          Данная выпускная квалифицированная работа посвящена разработке экологического тура на основе анализа туристских ресурсов на предприятии туриндустрии ООО «Серебряное кольцо». Задачи работы: 1. Рассмотрены теоретические основы формирования экологического тура, такие как понятие, виды и принципы экологического туризма, современные тенденции развития экологического туризма в России, экологический туризм и законодательство России, а также особенности разработки экологического тура. 2. Проведена оценка туристских ресурсов Карелии, включающая анализ состояния рынка туристских услуг в Карелии, природный потенциал и достопримечательности Карелии, перспективы развития экологического туризма в Карелии и оценку потенциального спроса на экологический тур в Карелии. 3. Разработан экологический тур для туристической компании «Серебряное кольцо», включающий оценку туристической компании (общая характеристика компании, анализ финансово-хозяйственного положения компании), характеристику экологического тура для компании «Серебряное кольцо», технологическую карту экологического тура и расчет стоимости экологического тура. Работа выполнена на предприятии туриндустрии ООО «Серебряное кольцо». В ходе работы были рассмотрены теоретические аспекты формирования экологического тура, проведена оценка туристских ресурсов Карелии и разработан экологический тур для туристической компании «Серебряное кольцо». Результатом работы является готовый экологический тур, который может быть внедрен в работу туристической компании и привлечь новых клиентов. При сборе данных, необходимых для выполнения работы, были использованы поисковые системы такие как Яндекс и Google. При обработке данных использовалась программа Excel.
        

        
          This graduate qualified work is devoted to the development of an ecological tour based on the analysis of tourist resources at the enterprise of the tourism industry LLC «Silver Ring». Tasks of the work: 1. The theoretical foundations of the formation of an ecological tour are considered, such as the concept, types and principles of ecological tourism, current trends in the development of ecological tourism in Russia, ecological tourism and the legislation of Russia, as well as the features of the development of an ecological tour. 2. An assessment of Karelias tourism resources has been carried out, including an analysis of the state of the tourist services market in Karelia, the natural potential and attractions of Karelia, prospects for the development of ecological tourism in Karelia and an assessment of the potential demand for an ecological tour in Karelia. 3. An ecological tour for the travel company «Silver Ring» has been developed, including an assessment of the travel company (general characteristics of the company, analysis of the financial and economic situation of the company), a characteristic of the ecological tour for the company «Silver Ring», a technological map of the ecological tour and calculation of the cost of the ecological tour. The work was carried out at the enterprise of the travel industry LLC «Silver Ring». In the course of the work, the theoretical aspects of the formation of an ecological tour were considered, an assessment of the tourist resources of Karelia was carried out and an ecological tour was developed for the travel company «Silver Ring». The result of the work is a ready-made ecological tour, which can be implemented in the work of a travel company and attract new customers. When collecting the data necessary to do the work were used search engines such as Yandex and Google. The Excel program was used for data processing.
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